

29.08.2014

Pressemitteilung der Kieler Wirtschaftsförderungs- und Strukturentwicklungs GmbH (KiWi GmbH)

Ein Plan muss her!

11. Businessplan-Wettbewerb für Existenzgründer/-innen

Ehemalige Nominierte des GründerCup Kiel Region trafen sich im Funkhaus Kiel erstmals wieder

Ehemalige Teilnehmer des GründerCup Kiel Region trafen sich am 28. August im Radiozentrum Kiel. Die Veranstalter des Businessplanwettbewerbs hatten die ehemaligen Gründerinnen und Gründer zu einem Wiedersehen eingeladen. Die Unternehmerinnen und Unternehmer tauschten ihre Erfahrungen auf dem Weg in die Selbständigkeit aus und hatten Gelegenheit, mehr über die Arbeit der Regiocast GmbH & Co. KG zu erfahren, die sowohl Sponsor des GründerCups ist, als auch Gastgeber des Abends war.

Drei Unternehmen stellen sich im Interview mit Carsten Kock von R.SH den Gästen vor und beschrieben ihre Erfahrungen nach der Teilnahme am GründerCup Kiel Region. Dazu gehörten das Ländliche Kultur-, Bildungs- und Erlebniszentrum Hof Viebrock in Rendswühren, das weitere Auszeichnungen auf Bundes- und EU-Ebene erlangte. Die Firma RealEyes GmbH, nominierte Gründung des Jahres 2007, berichtete über ihre Erfolge mit einem spektakulären 3-D Display System und die geplanten Aktivitäten im nordamerikanischen Markt. Praktische Hinweise zur Erstellung von Geschäftsmodellen auf dem PC lieferte die runpat GmbH den anwesenden Unternehmern, Sponsoren und Veranstaltern des Cups.

Ein weiteres Highlight war die Vorab-Information zum neuen EU-weiten Gründerprogramm „Speed Up! Europe“ mit dem Schwerpunkt „Future Internet“. Der Programmverantwortliche für Norddeutschland, Herr Olaf-Gerd Gemein stellte die erheblichen Unterstützungsleistungen und möglichen finanziellen Zuschüsse vor. Offiziell beginnt die Bewerbungsfrist am 01. September 2014.

Einigkeit herrschte bei der positiven Betrachtung von Gründungswettbewerben. „Die Teilnahme erfordert ein Hinterfragen des eigenen Geschäftskonzeptes“, bemerkte Phillip von Trotha von RealEyes. „Es eröffnet neue Betrachtungsperspektiven“, bestätigte Kirsten Voß-Rahe vom Hof Viebock. „Besonders wertvoll war für uns die große öffentliche Aufmerksamkeit“, erläuterte die Gründerin. Deshalb empfiehlt sie auch allen Unternehmerinnen und Unternehmern an solchen Wettbewerben teilzunehmen.

Die Förde Sparkasse verwies im Interview auf ihr individuelles Unterstützungsangebot für Existenzgründer. Ihr Vertreter Torsten Tonn lobte den Wettbewerb als gute Plattform für junge Unternehmen und regte einen Ausbau des Netzwerks zwischen ehemaligen und zukünftigen Gründerinnen und Gründern im Kreis des GründerCup Alumni an.

Koordinatoren

Veranstalter

Sponsoren



Radio. Kommt an.



Der Bewerbungsfrist für den diesjährigen GründerCup der Kiel Region läuft noch bis zum 30. September. Insgesamt werden Preise im Wert von 23.000 Euro vergeben. Interessierte finden unter www.gruendercup.de die Bedingungen für eine Teilnahme.

Besuchen Sie den GründerCup Kiel Region auf: www.facebook.com/gruendercup

Ansprechpartner GründerCup Kiel Region:

Stephan Lubomierski, KiWi GmbH, Telefon: 04 31/ 24 84 191,
E-Mail: slubomierski@kiwi-kiel.de

Michael Schmidt, IHK zu Kiel, Telefon: 04 31 / 5194 230,,
E-Mail: schmidt@kiel.ihk.de

Pressekontakt

Yvonne Smith, KiWi GmbH, Telefon: 04 31 / 24 84 290, E-Mail: ysmith@kiwi-kiel.de

Koordinatoren



Veranstalter



Sponsoren

